



Anggota DPRD Kota Jogja, Triyono Hari Kuncoro

Wujudkan Reformasi Birokrasi Butuh Sosok Tepat Pimpin OPD

Reformasi Birokrasi dan Ketahanan Pangan di Kota Jogja jadi perhatian Triyono Hari Kuncoro yang kembali dipercaya sebagai anggota DPRD Kota Jogja periode 2024-2029. Dalam periode keduanya, legislatif dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini akan fokus dalam mewujudkan reformasi birokrasi dan ketahanan pangan di Kota Jogja.



KUNCORO begitu akrab disapa mengatakan, reformasi birokrasi di Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja perlu dilakukan untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik (*good governance*). Sehingga kemudian program-program pemerintah bisa berjalan optimal.

Untuk mewujudkan *good governance*, kata Kuncoro, adalah tentang menempatkan sosok yang tepat untuk memimpin organisasi perangkat daerah (OPD). Itu penting dilakukan, agar proses birokrasi bisa berjalan lancar dan sesuai dengan visi misi pembangunan yang sudah ditetapkan.

"Reformasi birokrasi adalah bagaimana menempatkan *right man on the right place* untuk mencapai *good government*."

TRIYONO HARI KUNCORO
 Anggota DPRD Kota Jogja



CARI PEMIMPIN: Peserta mengikuti jalan santai beregu Napak Tilas Balai Kota Jogja dalam rangka peringatan HUT ke-77 Pemkot Jogja saat melintas di kawasan Ngasem, Kota Jogja (6/6). DPRD Kota Jogja meminta laksanakan reformasi birokrasi untuk mendapatkan ASN yang sesuai kebutuhan.

government," ujar Kuncoro kepada *Radar Jogja*, Rabu (16/10).

Anggota dewan yang berangkat dari Dapil Kota Jogja I ini pun turut menyoroti soal belum maksimalnya program pemerintah kepada masyarakat. Sebab pendapatan dan belanja daerah (APBD) masih dominan untuk belanja pegawai.

Dampak dari kebijakan tersebut tentunya akan membuat program-program kemasyarakatan jauh lebih sedikit. Oleh karena itu, peran legislator sangat penting untuk mengawal penggunaan anggaran tersebut. "Sehingga kemudian program-program untuk kegiatan masyarakat bisa lebih dimaksimalkan lagi," tegas Kuncoro.

Di samping di lingkup pemerintahan, Kuncoro pun mendorong agar ada program ketahanan pangan di Kota Jogja. Hal itu perlu diwujudkan agar masyarakat perkotaan tidak lagi menggantungkan komoditas pangan dari daerah lain.

Menurut dia, upaya untuk membentuk ketahanan pangan di Kota Jogja dapat diwujudkan melalui model pertanian lahan sempit. Sehingga meski lahan pertanian di Kota Jogja jumlahnya terbatas, masyarakat bisa memanfaatkan pekarangan rumahnya. "Apalagi sekarang deflasi, ketahanan pangan harus berjalan dengan baik," tegas Kuncoro.

Lebih lanjut, calon pimpinan definitif DPRD Kota Jogja ini pun mendorong agar pemerintah mengoptimalkan bidang pendidikan. Upaya itu penting agar predikat kota pelajar yang selama ini disandang Kota Jogja bisa dipertahankan.

Dia berharap, Pemkot bisa membuat berbagai program dan kebijakan untuk peningkatan kualitas pendidikan. Selain itu juga perlu upaya untuk pemberdayaan pelajar agar tidak terjerumus dalam tindak kenakalan remaja.

"Peningkatan kualitas pendidikan di Kota Jogja merupakan hal wajib, jangan sampai disalip oleh daerah lain. Di luar itu juga persoalan kenakalan remaja, apalagi miras sekarang juga semakin tidak terkendali," tandas Kuncoro. (*/inu/prra/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005